
 

 

  

 
 

冬休みです 

短い秋が過ぎ，12月の2週目から，急に本格的な冬がやってきたようです。冷たい北風

が吹き，空気が乾燥してきましたが，業間休みや昼休みには，子どもたちはドッジボールや

追いかけっこ，縄跳びなどをして，元気に過ごしています。12月 26日（木）からは 13

日間の冬休みに入ります。令和6年を振り返り，新年の抱負を掲げてほしいと思います。そ

して，２学期の途中ではありますが，年が変わる大きな節目として，気持ちを切り

替え，新たな目標を立て，大きな希望をもって生活ほしいと思います。 

寒さに負けずに，冬休みを元気よく過ごしましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

目指す児童像 

たくましい子 

考える子 

働く子 

思いやりのある子 
桜小ホームページ

もご覧ください 

学校だより 

 令和６年度 第９号 

 宇都宮市立桜小学校 

 

 1１月１９日（火）と 28 日（木），小中一貫あいさつ運動を行いました。陽西中学校の生徒が桜小に来校し，

代表委員や６年生と一緒に「おはようございます。」と，登校してきた児童たちに呼びかけ，昇降口前に挨拶の声

が響き渡りました。卒業生と挨拶を交わすのはちょっと照れがあったようですが，挨拶が上手な桜小に，さらに挨

拶の輪を広げていきましょう。陽西中学校の生徒の皆さん，どうもありがとうございました。またよろしくお願い

します。 

≪ 小中一貫あいさつ運動 ≫ 

≪ 小学校教育研究会 授業公開・研究発表 ≫ 

 11月12日（火），市内の小学校教員の研修会がありました。本校では昨年度から取り組んできた図画工作科

の研究の成果を発表し，１年生と 4年生の２学級が授業を公開しました。多くの先生方に，子どもたちが生き生

きと活動している様子を見ていただくことができました。 

≪ 辰年から巳年へ ≫ 
 令和７年は「巳年」です。巳は蛇のことですが，蛇は脱皮を繰り返して成長 

することから，「生命」「再生」「復活」「長寿」を象徴し，縁起がいい生き物と 

されています。また，「巳」と「実」が同じ「み」の読みのため，「実が入る」 

「実りがある」とも言われているようです。目標に向かって何度でもチャレン 

ジして，成果を上げていきたいものです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

12月４日（水）の昼休みに，運動委員会の企画した運動集会「ドッジボール大会」を行いました。なかよし班

の対抗戦で，みんなで協力し合い，高学年は低学年にボールを譲ったり，加減をしながら相手にボールを投げた

り，盛り上がりました。天気に恵まれ，暑いくらいの陽気の中，楽しい集会になりました。運動委員の皆さん，

なかよし班のリーダーの皆さん，お疲れ様でした。これからも楽しいなかよし班にしていきましょう。 

≪ 運動集会 ドッジボール大会 ≫ 

 1１月２２日（金），桜地区クリーン活動を行いました。１から３年生は学校内，４年生は西大寛児童公園，５・

６年生は桜美公園で，ごみや落ち葉を拾いました。公園では，地域の皆さんといっしょに清掃活動を行うことが

できました。桜地区の一員として活動し，学校や地域を愛する心を育てていきたいと思います。地域の皆様にも

大変お世話になりました。 

≪ 桜地区クリーン活動 ≫ 

 12月1８日（水），日頃お世話になっている，交通指導員さん，安全パトロールの皆さん，読み聞かせの皆さん，

学校支援ボランティアの皆さんをお招きして，感謝の会を行いました。いつも子どもたちが安全で，楽しく充実し

た学校生活ができることに対して，代表児童が感謝の言葉を伝え，みんなで花や歌のプレゼントをしました。学校

支援者代表の方からは，「桜小の子どもたちの明るい挨拶で元気になれます。これからもよろしくお願いします。」

とお言葉をいただきました。お集まりいただいた皆様，お忙しい中，また，大変寒い中でしたが，お越しいただき

ありがとうございました。今後とも，桜小の子どもたちをどうぞよろしくお願いいたします。 

≪ 感謝の会 ≫ 

12月12日（木）は，「お弁当の日」 

でした。低学年でも，自分で作ってき 

た児童もいたようで，興味・関心が高 

まったようです。朝から「お弁当が楽 

しみ」という児童がたくさんいて，お 

昼にはみんなおいしそうに食べていま

した。10月31日（木）の「おにぎりの日」に続き，保護者の皆様の御協力に感謝いたします。ありがとうござ

いました。今後とも食育推進に向けた取組に対して，御理解御協力をお願いいたします。 

≪ お弁当の日 ≫ 

良い年をお迎えください！ 


